

Ecuador: Presentan proyecto para llamar a Asamblea Constituyente



Quito, 13 ago (RHC) Representantes de varios sectores de Ecuador presentaron ante el Consejo Nacional Electoral un proyecto para llamar a una Asamblea Constituyente.

Bolívar Armijos, expresidente del Consejo Nacional de Gobiernos Parroquiales de Ecuador, dijo que una Asamblea Constituyente era la única salida ante el irrespeto a la Constitución y la leyes, la inseguridad jurídica, la corrupción y un Gobierno que hunde al país en la miseria.

'La persecución es evidente, mi dignidad no tiene precio, soy un luchador incansable de San Lorenzo, descendiente del indomable Alonso de Illescas, reconocido héroe nacional, soy un hombre que lucha por su pueblo y no cederé ante amenazas', escribió en Twitter.

Recordó que el presidente Moreno le pidió su apoyo para llegar a la presidencia y el sector rural fue fundamental para alcanzar ese cargo.

'Ayer el Presidente Lenín Moreno me aplaudía y felicitaba por el apoyo que me pidió y brindé para que llegara a ser presidente de la República, por lo que ahora pido disculpas al pueblo ecuatoriano, pues sin el importante apoyo del sector rural, él perdía las elecciones', enfatizó. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/198919-ecuador-presentan-proyecto-para-llamar-a-asamblea-constituyente>



Radio Habana Cuba